

Mérida, 23 de septiembre de 1996

Sr.D. Albino Manzanares Morales

13600 - Alcázar de San Juan (Ciudad Real)

Muy Sr. mío:

Le agradezco sinceramente su amable comunicación en la que hace una serie de consideraciones en relación con la actitud de ciertos corruptos que, utilizando las siglas del Partido Socialista, han dado un ejemplo de medro personal impropio de los más mínimos niveles de ética y moralidad.

Comparto buena parte de sus consideraciones, si bien la actitud de estas personas no debe nunca inducirnos a generalizar nuestras consideraciones sobre la ingente mayoría de los militantes socialistas que con su trabajo y honradez vienen intentando cambiar para mejor nuestra sociedad.

Reciba un cordial saludo.

Fdo.: Juan Carlos Rodríguez Ibarra.
Secretario General Regional.